



[Ampliar imagen](#)

La concejalía de Agricultura del Ayuntamiento de Adra ha comenzado una campaña de limpieza de los arcenes de los Caminos Rurales en la vega abderitana, al objeto de eliminar el exceso de matorral existente, ya que éste reduce, en algunos tramos, la visibilidad al conductor. De igual modo, lo que se pretende con esta actuación es dar un poco más de amplitud a las vías con la eliminación de esta broza y con ello aportar más seguridad a los usuarios de la misma.

Los primeros trabajos han comenzado en la zona de Poniente de la ciudad con el camino de Guainos Altos, para seguir con actuaciones en la zona de La Habana, Cuatro Higueras, Cuatro Corrales, en la zona de La Alquería y en el Camino Salinas. A lo largo de las próximas semanas, operarios municipales llevarán a cabo los trabajos en otros caminos rurales del municipio que también se encuentren en dificultades.

Esta campaña de limpieza de arcenes es habitual por parte de la concejalía de Agricultura, que desde hace años está apostando por dotar a la vega abderitana de vías modernas y segura para el acceso a las explotaciones agrarias y el transporte de los productos hortofrutícolas.

No obstante, la actuación que se está desarrollando estos días es tan sólo una primera fase de

la campaña, estando previsto por parte de la concejalía de Agricultura del Ayuntamiento de Adra seguir ampliando estos trabajos a otras zonas de la vega abderitana en el momento que éstas lo precisen.